

Gobierno de E.U. espera que el dólar se estabilice

Los Angeles, Dic. 28 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan dijo, mientras continúa en todo el mundo la baja del dólar, que desea la estabilidad de la divisa norteamericana y que un nuevo retroceso sería contraproducente.

"Estados Unidos desea la estabilidad del dólar", dijo el vocero de la Casa Blanca Marlin Fitzwater. "Creemos enérgicamente que una nueva baja o fluctuación excesiva podría ser contraproducente".

El vocero formuló las declaraciones al iniciar Reagan una semana de vacaciones en California, a la par que el dólar bajaba a una cotización récord ante el Yen japonés en Tokio y perdió terreno ante el Marco Alemán, el Franco Suizo y el Florin Holandés.

El vocero se negó a comentar la baja postnavideña de la Bolsa de Valores neoyorquina.

Versión DPA

Los Angeles, Dic. 28 (DPA). El gobierno de EE UU subrayó hoy que no desea una ulterior depreciación del dólar. El portavoz de la Casa Blanca, Marlin

Obando-Bravo y Ortega sostendrán reunión hoy

Managua, Dic. 28 (DPA). El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, y el Cardenal Miguel Obando y Bravo se reunirán mañana en Managua para analizar la posibilidad de celebrar una

nueva reunión con los rebeldes antisandinistas en procura de una tregua en la guerra interna de este país.

Según trascendió, Obando mantiene la posibilidad de celebrar una

—Pasa a la página 21—

Cada vez más tensas las relaciones de EU y Chile

Santiago de Chile, Dic. 28 (AP). Las relaciones entre el gobierno chileno y Estados Unidos se ponen cada vez más tensas a medida que se aproxima la realización del ple-

biscito presidencial, luego que el gobierno norteamericano abandonara su política de "democracia silenciosa" para presionar a los militares y

—Pasa a la página 11—

Guerrilla de Guatemala rompió tregua unilateral

Guatemala, Dic. 28 (AP). El ejército informó hoy de tres acciones subversivas que rompieron la unilater tregua guerrillera con motivo de la Navidad, dejando un sal-

do de 12 muertos y 12 soldados heridos.

El boletín de relaciones públicas del ejército señaló que hace cinco días, en horas de la mañana

—Pasa a la página 56—

Fitzwater, dijo en Los Angeles que los EE UU desean "un dólar estable... estamos convencidos de que cualquier retroceso u acentuada oscilación (de la cotización) podría ser contraproducente".

El presidente Reagan está actualmente en California, en donde tradicionalmente hace vacaciones a fin de año.

—Pasa a la página 58—



TESTIFICA. Manila, Dic. 28 (AP-Cablefoto). El capitán Melecio Barranco, testifica sobre la tragedia marítima de la semana pasada, en la que murieron más de 1,500 personas.

Lluvias dejan once muertos en Brasil y 1500 desamparados

Río de Janeiro, Dic. 28 (AP). Lluvias torrenciales causaron inundaciones y derrumbes en la zona centrooriental del Brasil, dejando un saldo de por lo menos 11 personas muertas y más de 1,500 desamparados, informaron hoy las autoridades de defensa civil.

—Pasa a la página 58—

Fuerte sismo afecta el Norte de Chile

Santiago de Chile, Dic. 28 (AP). Un fuerte temblor que tuvo una magnitud de 5.8 grados en la Escala Richter afectó esta madrugada una región del norte del país a unos 800 kilómetros de esta capital, pero sin causar víctimas ni daños, según fuentes universitarias.

El Instituto Sismológico de la Universidad de Chile informó en esta capital que el sismo tuvo su epicentro a 60 kilómetros en el mar frente a la ciudad de Copiapó y a unos 40 kilómetros de profundidad. El sismo se registró a las 05:16 (08:16

—Pasa a la página 21—



PATRIARCA. Jerusalén, Dic. 29 (AP-cablefoto). El Papa Juan Pablo II, informó hoy en el Vaticano, haber nombrado al palestino Michel Sabbal, patriarca de los católicos-romanos en ciudad de Jerusalén.



EXCESO DE HUMO. México, Dic. 28 (AP-cablefoto). A pesar de que aproximadamente unos tres millones de vehículos automotores circulan fuera de la capital, la contaminación, a causa del humo, alcanzó hoy niveles casi peligrosos.

\$2450 millones la deuda externa de Guatemala

Guatemala, Dic. 28 (DPA). La deuda externa de Guatemala es de 2.450 millones de dólares, cifra menor a la registrada en años anteriores, informó el presidente del Banco de Guatemala, Federico Linares.

—Pasa a la página 56—

Estados Unidos no tiene consejeros en Afganistán

Washington, Dic. 28 (DPA). El gobierno norteamericano desmintió hoy en Washington que hubiera consejeros estadounidenses destinados en Afganistán.

Un portavoz de la Secretaría de Estado re-

—Pasa a la página 21—

Papa nombra a palestino patriarca de Jerusalén

Ciudad del Vaticano, Dic. 28 (AP). El Papa Juan Pablo II nombró hoy a un sacerdote árabe de origen palestino como patriarca de Jerusalén para los católicos de Rito Latino.

Funcionarios del Vaticano

—Pasa a la página 58—

Francia pide retiro ruso de Afganistán

París, Dic. 28 (AP). Francia pidió hoy a la Unión Soviética el retiro de sus tropas de Afganistán durante el año de 1988 y aceptar un gobierno de transición que conduzca a una verdadera auto-determinación para el pueblo afgano.

"Como la inmensa mayoría de la comunidad internacional, Francia condena sin reservas la acción de las fuerzas soviéticas en Afganistán", dice un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores.

El comunicado "expresa su profunda solidaridad con el pueblo afgano cuyo coraje en las actuales circunstancias sólo causa admiración. Rendimos tributo a la valiente actitud de Pakistán".

Refiriéndose a la declaración adoptada durante la reunión cumbre europea del 5 de diciembre en Copenhague, el documento francés pide a Moscú, adoptar tres medidas:

—Retiro de todas sus tropas de Afganistán durante 1988, de acuerdo con un plan fijo;

—Pasa a la página 11—



POR EL ESTRECHO. Dubai, Dic. 29 (AP-Cablefoto). El superpetrolero "Gás King", de 46.723 toneladas de capacidad, navega por el Estrecho de Ormuz, escoltado por el navío de guerra norteamericano "USS Gallery".